



元気いっぱい 笑顔いっぱい 太陽いっぱい

瞳きらきら 運動会



今年も素晴らしい天気恵まれ、コロナ禍の中ではありますが、子どもたちが楽しみにしていた運動会が盛大に行われました。開会式で役員の方々が前の方に一列に並んでくださり、今までの練習とは違う雰囲気、少し緊張感漂う中、堂々の行進で運動会の幕が明けました。お家の方々も、一家族2名までという制限の中でしたが、たくさん応援に来てくださり、本当にありがとうございました。お家の方々の声援を受け、子どもたち一人ひとり、どの子もはりきって見事に競技・演技をしていました。子どもたちの成長に驚くばかりです。運動会終了後、たくさんの保護者の方々から大変励みになるうれしい感想をたくさんいただきました。誠にありがとうございます。また、保護者会役員の方には早朝より多大なるご協力をいただきました。ありがとうございます。心よりお礼申し上げます。

初めての園庭側からの引き渡し訓練

ご協力ありがとうございました

毎月1回実施しています災害避難訓練。今月は、台風接近に伴う早目の降園のための引き渡し訓練を、きのう30日に実施いたしました。実際、太平洋上に大型の台風が迫ってくる中での避難訓練となり、現実感が増す中、多くのお家の方から参加していただき、貴重な訓練ができました。予報精度の向上とともに、台風の経路が事前に大分わかるようになってきています。早目の判断で、子どもたちの命を守る行動を、お家の方々と親密な連携をしながら実施していきたいと考えとります。これからもご協力よろしくお願いいたします。



木製積み木 たくさんありがとう



『山形県建設労働組合連合会青年部協議会』さんより、木製の積み木をケース1箱いただきました。木の温かなぬくもりのある積み木で楽しく遊んでほしいということで、戸沢にも関係が深い、青年部書記次長の青柳康隆さんが贈呈に来てくださいました。突然の思わぬプレゼントに子どもたちは大喜び。みかん組さんとぶどう組さんが代表していただきました。仲良く大切に、いろいろ工夫して楽しいものをたくさん作ってくださいね。

9月生まれのおともだち 誕生日おめでとうございます



掛け布団 お願いします

保育園の周りの田んぼも稲刈りがだいぶ進んできました。日増しに秋の深まりを感じる季節となりました。日中でも日影や屋内に入ると、肌寒さを感じる時もあります。そこで、日によっては午睡のときに掛け布団をかけてやすむことにしました。10月4日にお布団を持ってくる際、掛け布団も持って来るようお願いいたします。気温に合わせて温かく、ゆっくり休みたいと思います。

10月の予定

- 1日(金) 安全の日(遊具安全点検)
布団持ち帰り
- 2日(土) 土曜保育
- 4日(月) 身体測定
被爆のピアノコンサート
掛け布団持参日
- 5日(火) かもしかクラブ
就学時健診(ぶどう組)
- 7日(木) 誕生会
- 8日(金) 絵本貸出
さつまいも掘り(ぶどう組)
- 9日(土) 土曜保育
- 15日(金) 秋の遠足(手作り弁当)
- 16日(土) 土曜保育
- 20日(水) 職員会議
- 22日(金) れもん組保育参観
絵本貸出
- 23日(土) 土曜保育
- 27日(水) シチューパーティ
- 29日(金) 災害訓練 布団持ち帰り
- 30日(土) 土曜保育